

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil penelitian yang diperoleh dari wawancara, observasi, dan dokumentasi yang dilakuakn di Kantor Lazizmu Grobogan tentang Pendayagunaan Zakat Produktif Sebagai Pemberdayaan Umat Untuk Pengembangan Masyarakat Islam di Grobogan menyimpulkan beberapa hal yaitu sebagai berikut:

1. Pendayagunaan Zakat Produktif yang ada di Kecamatan Grobogan Kabupaten Grobogan

Penelitian mengungkapkan kurang efektifnya Pendayagunaan Dana zakat produktif yang diterima masyarakat. Hal ini disebabkan oleh kondisi mustahiq yang belum meningkat dikarenakan oleh ketidakmampuan para menerima zakat prduktif untuk mengalokasikan dananya untuk kebutuhan usaha sehingga mereka harus gulung tikar karena kurangnya dana.

2. Pemberdayaan Ekonomi Masyarakat Kecamatan Grobogan Kabupaten Grobogan.

Pemberdayaan ekonomi masyarakat ini memang sepenuhnya untuk kepentingan masyarakat. Program pemberdayaan masyarakat ini ditujukan untuk membangun desa yang memiliki taraf ekonomi yang lebih tinggi dan sejahtera. Pemberdayaan masyarakat difasilitasi oleh aparatur desa yang dapat membantu kelancaran usaha masyarakat seperti kios untuk berdagang, lahan parkir sehingga masyarakat hanya perlu untuk memanfaatkan fasilitas yang disediakan oleh pemerintah. Kios dapat difungsikan sebagai tempat berjualan, sedangkan lahan parker dapat dikelola sebagai tempat parker dan masyarakat dapat menentukan tarif tiket masuk bagi pengendara yang akan parker dia area tersebut. Pemberdayaan ini diharapkan untuk terus dilakuakn sehingga dapat menyentuh seluruh lapisan masyarakat.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas peneliti dapat memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Bagi Lazizmu Grobogan

Pihak Lazizmu Grobogan untk lebh memperketat pengawasan mustahiq yang dapat dilakuakn dengan mmeminta laporan usaha yang mereka kembangkan dengan bantuan zakat produktif dan meningkatkan pelatihan dalam pengembangan dana sehingga tidak ditemukannya kegagalan dalam pengalokasian dana.

2. Bagi Mustahiq

Mustahiq diharapkan untuk menekuni usaha yang telah dibantu oleh pihak LAZIZMU sehingga dana yang diberikan bermanfaat dalam meningkatkan tarap kehidupan mustahiq.

